
Colegio Profesional de Ingeniería Informática de Aragón

ACTA DE REUNIÓN DE LA ASAMBLEA GENERAL

Lugar: Salón de Actos del COIIAR, actual sede del CPIIAR (Coso, 31. 50003 
Zaragoza)
Fecha: Sábado, 3 de junio de 2023

Asistentes (por orden alfabético):

• Candial Quintanilla, Ana María
• Castillo Checa, Jorge
• Nuez Bernal, Esther
• Reig Gracia, Fergus
• Requeno Jarabo, José Ignacio
• Rodríguez Fernández, Ricardo Julio
• Sánchez Yubero, Daniel
• Turmo Gutiérrez, Juan José

Organización:

Preside la reunión D. Juan Turmo Gutiérrez y levanta acta Dª. Esther Nuez 
Bernal. El Decano comienza la asamblea presentando la nueva Junta

La asamblea comienza a las 10:15h y termina a las 11:00h.

Asuntos tratados según el orden de día establecido

1. Informe del Decano del Colegio.

Realiza la presentación el Vicedecano, Ricardo Rodríguez.

Se han llevado a cabo tanto actividades relacionadas con la defensa de la 
profesión como actividades de representación del Colegio y participación en 
actos institucionales.

Entre las actividades relacionadas con la defensa de la profesión, se destaca 
la colaboración con el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del 
Gobierno  de  Aragón para  la  modificación  de  asignaturas  de  Bachillerato 
según  la  legislación  vigente.  Se  colaboró  con  la  Dirección  General  de 
Planificación  y  Equidad  y  se  ha  participado  en  un  grupo  de  trabajo  del 
Gobierno de Aragón. Se agradece de forma expresa el trabajo de Fergus 
Reig y Óscar Blasco.

Entre las actividades de representación, se destaca:
• La  participación  en  las  actividades  enmarcadas  dentro  de  la 

iniciativa “Una ingeniera en cada cole”.
• Participación en los actos de San Pepe con la EINA.
• Participación en la 2ª edición de los premios a los Trabajos de Fin 

de Grado de Ingeniería Informática.
• Participación en el acto de Acto Académico de Graduación de los 

egresados en el curso 2020-2021.
• Participación en diversas jornadas.
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Se comenta que se organizó solamente un curso de peritaje pero no hubo 
ningún inscrito.

Se comenta que no se han llevado a cabo cambios en la organización del 
Colegio, a excepción de la renovación de la Junta de Gobierno.

2. Presentación y aprobación, si procede, de presupuestos, balances y 
cuentas anuales del año 2022.

La Tesorera describe los ingresos que se han recibido a través de las cuotas 
del  Colegio  (con  la  cuota  actual  de  75€).  En  2022  se  pasó  cobro  a  28 
personas y se hicieron dos cargos: uno el 7 de octubre de 2022 y otro el 17 
de enero de 2023, por lo que el importe correspondiente a este segundo 
cargo aparecerá en el balance del año 2023.

Se han ingresado también 190€ correspondientes a cuotas que se habían 
devuelto anteriormente.

Con todo lo anterior, se han tenido unos ingresos de 1.815,00€.

En cuanto a los gastos, tenemos comisiones bancarias (incluidas comisiones 
por los recibos devueltos), DPD, la sede del Colegio, servidores de base de 
datos y backup y gastos de desplazamiento.

Con todo lo anterior, se han tenido unos gastos de 2.136,35€.

Se comenta que además, hay una serie de gastos que se están asumiendo 
desde la cuenta de la Asociación de Ingenieros en Informática de Aragón, 
como la cuota del Consejo General de Colegios, gastos correspondientes a 
dominios  y  alojamiento,  el  envío  de  cartas  a  las  listas  de  peritos  o  la 
colaboración con Retroaction.

Se aprueban por asentimiento los presupuestos, balances y cuentas anuales 
del año 2022.

3. Presentación y aprobación, si procede, del plan anual de gobierno y 
de los presupuestos del año 2023.

En primer lugar el Decano agradece la labor de D. Ricardo Rodríguez como 
Decano durante estos años.

En  cuanto  al  Plan  Anual  de  Gobierno,  el  Decano  destaca  los  siguientes 
objetivos:

• Dar más visibilidad a los beneficios de colegiarse para conseguir 
más masa social.

• Tener más actividad a nivel institucional.
• Reactivar las comisiones que con la pandemia han quedado un 

poco desactivadas.
• Organizar  eventos  de  carácter  social,  dado  el  éxito  del  30 

aniversario de los estudios de Ingeniería Informática en la EINA.
• Renovar y continuar el sistema de formación para que sea más 

atractivo.
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Por su parte, la Tesorera informa de que el coste de la sede del Colegio es el 
mismo que si fuéramos un colegiado más del COIIAR. Se recogen las cartas 
que lleguen, se atiende el teléfono y podemos realizar una reunión al año en 
la sede.

Con los ingresos que tenemos hay cuestiones que podrían ser interesantes 
pero que actualmente no podemos asumir, como la participación en la Corte 
Aragonesa de Arbitraje y Mediación o la participación en la Asociación de 
Colegios Profesionales de Aragón.

Necesitamos 32 colegiados para cubrir los gastos que estamos asumiendo 
actualmente y necesitaríamos unos 62 colegiados para poder asumir estas 
otras cuestiones.

Se aprueba por asentimiento el plan anual de Gobierno para el año 2023.

Se aprueba por asentimiento el presupuesto para el año 2023.

4.  Presentación  y  aprobación,  si  procede,  de  la  memoria  de 
actividades correspondiente al ejercicio 2022.

El Vicedecano informa de que se ha continuado con el envío de ofertas de 
empleo y con la gestión de la lista de peritos.

En  cuanto  al  acto  correspondiente  al  30  aniversario  de  los  estudios  de 
Ingeniería Informática en la EINA, se comenta que el Colegio participó en la 
organización  pero  no  se  ha  hecho  ninguna  mención  a  ello  desde  la 
Universidad de Zaragoza.

Se aprueba por asentimiento la Memoria de Actividades del ejercicio 2022.

5. Ruegos y preguntas

• Se comenta la posibilidad de reactivar la relación con la UOC y 
con otras universidades.

• Se comenta la necesidad de establecer un plan estratégico de 
comunicación. Hay que enterarse de dónde se mandan las notas 
de prensa.

• Hay que revisar la lista de correos porque parece que hay gente a 
la que no le ha llegado la convocatoria de Asamblea.

Se da por concluida la Asamblea a las 11:00h. 

Vº Bº D. Juan José Turmo Fdo. Dña. Esther Nuez Bernal
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